

# 新聞報道記事

富山新聞（朝刊）（平成24年7月26日（木））



◆車上狙いに「注意を」  
 県遊技業協同組合と富山中央署は25日、富山市山室のショッピングセンター「グリーンモール山室」で車上ねらい防止キャンペーンを行い、車内に貴重品を置かないことなどを買い物客に呼び掛

けた。写真。  
 同組合青年部会の約20人が買い物客に「車上ねらいに注意！」と書かれたオリジナルのうちわと「ヤクルト」約300組を配った。

北日本新聞（朝刊）（平成24年8月1日（水））



■車上狙いに気を付けて  
 県内のパチンコ店でつくる県遊技業協同組合青年部会（川口大輔部会長）と富山中央署などは、富山市山室のグリーンモール山室でうちわやチラシを配り、車上狙いに注意するよう呼び掛け

た。写真。  
 車の鍵掛けを促そうと初めて企画し、約20人が参加。「貴重品を車内に置かないでください」などと声を掛けながら、うちわ300枚とチラシを駐車場の利用者に配布した。  
 昨年7月に石川県のパチンコ店駐車場で、車内に置き去りにされた子どもが死亡した事故を受け、子どもの車内放置の危険性も訴えた。同組合の長谷川敏博専務理事は「悲惨な事故が起きないよう呼び掛けていきたい」と話した。